

**HUDSON'S BAY COMPANY**  
Edmonton, Alberta

**VENTE DE JUILLET**

Du 4 au 15 de Juillet

**La plus grande vente à Edmonton  
du plus grand magasin de cette ville**

**Ne la manquez pas**

Suivez les annonces " de la Cie " dans les quotidiens

**HUDSON'S BAY COMPANY**  
EDMONTON, Alta.

d'enthousiasme de la plume d'un Oblat poète : le R.P. Lacoste, O.M.I. Aussitôt mis en musique par M le Professeur Pepin puis par le R. P. Gaborit, S.C.J., ce chant national a été lancé dans le public canadien et y a produit l'effet attendu : ardeur nouvelle pour la Cause, et confiance dans la Valeur d'une race énergique soutenue par une foi et une Langue séculaires.

C'est là, précisément, la pensée fondamentale qui a présidé à la composition de cet hymne dont chaque vers, tout en résumant à nos mémoires un glorieux passé, rive dans nos cœurs un inébranlable espoir pour l'avenir.

GALLIC.

**A St-Paul**

La fête St Jean-Baptiste à St-Paul fut célébrée avec pompe. Il y eut grand'messe chantée par M. le curé Desroches de St Edouard, éloquent sermon prononcé par M. le

curé Hamelin de Lafond et jolie messe en parties par le chœur de chant de St-Paul sous la direction du professeur Laurin.

La fanfare de St-Paul placée dans une voiture décorée avec goût et traînée par les magnifiques chevaux de M. Jos. Bélanger fut très remarquée dans la procession.

A une heure de l'après-midi, la fanfare, sous la direction du professeur Laurin se rendit à l'Hôtel St-Paul saluer l'Honorable Wilfrid Gariépy. Après s'être fait entendre dans deux de ses plus jolis morceaux, le Dr Lamarre, au nom des membres, remercia le Ministre d'avoir bien voulu se rendre à St-Paul pour se joindre à eux dans la célébration de la fête nationale.

L'Honorable Wilfrid Gariépy, en réponse, leur dit tout l'honneur et le plaisir que lui faisait cette démonstration les remercia et les encouragea.

On escorta ensuite l'Honorable Ministre au terrain des jeux où m-

Lisez nos annonces et patronisez nos annonceurs.